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REQUERIMENTO Nº 637/2023

Requer informações referentes ao aumento 
da demanda na USF do Jardim Universal
 

Considerando a evidente elevação na demanda por atendimentos na Unidade 
de Saúde da Família “Doutor Wilson Antunes Pereira” - USF do Jardim Universal, devido ao 
notório crescimento de empreendimentos residenciais na área;

Considerando a importância vital de assegurar um atendimento apropriado e 
eficaz à população, bem como a necessidade premente de adotar medidas preventivas para 
enfrentar a contínua expansão da demanda;

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1. Quais são as estratégias planejadas e implementadas para administrar o 
notável aumento na demanda de serviços de saúde na USF do Jardim Universal?

2. Qual é a estimativa aproximada de novos pacientes que passaram a buscar 
atendimento na USF do Jardim Universal devido à expansão dos empreendimentos 
residenciais na região?

3. Quais ações concretas estão sendo executadas para acomodar a expansão 
da procura por atendimentos médicos e serviços de saúde na USF do Jardim Universal?

4. Existe um plano específico para a reorganização e adaptação do território da 
USF do Jardim Universal com o objetivo de acomodar o crescente número de pacientes? Em 
caso afirmativo, qual é o cronograma estabelecido para a execução dessas medidas?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 18 de agosto de 2023.

RAFAEL DE ANGELI
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